Heppa Hoteles



Participe en el Festival de Boteco de las marcas ibis



Todos los restaurantes y bares de los hoteles de las marcas ibis, ibis Styles e ibis budget van a realizar el Festival de Boteco (boteco: bar). Las unidades ofrecen a los invitados un menú especial de bebidas con cervezas nacionales e importadas, cócteles y vinos iuntamente con una cortesía de aperitivos variados

como salados, castañas de cajú, maníes, etc. Los clientes Le Club AccorHotels y los colaboradores tienen derecho a un double drink durante el happy hour, desde las 18:00 a las 20:00 horas. El Festival tiene lugar en toda Sudamérica.

El **ibis Jaboticabal** preparó muchas delicias para ofrecer a los clientes durante el Festival de Boteco.





Día de la secretaria



Para celebrar la fecha, los **equipos** de Ventas de Argentina y de Uruguay organizaron en el Novotel **Buenos Aires** un evento con

la participación de cerca de 70 secretarias de los principales clientes corporativos, además de representantes de los hoteles de AccorHotels en los países.



Vivencie otra unidad



El Adagio SP Berrini recibió al colaborador Arthur Taliatti dos Santos Mina. del Mercure SP Paulista, para vivenciar la rutina del hotel, por medio del programa del Club de Sinergia Paulistando.



Mes del amor y de la amistad

En Colombia, setiembre es el mes del amor y de la amistad. El Sofitel Bogotá Victoria Regia celebró la fecha con los embajadores, que distribuyeron obseguios entre ellos durante una merienda al final de la tarde.





Tarde especial

El equipo de Gobernanza del ibis Santiago Manquehue se reunió con los gerentes del hotel y la supervisora de Pisos en una agradable tarde de







Acciones VIVAH

Para ofrecer bienestar y una vida más saludable, las unidades se empeñan para realizar y ofrecer actividades diferenciadas a sus equipos. Vea algunos ejemplos e inspírese.



Colaboradores del ibis Asunción participaron en la Bimbo Global 5km. carrera de calle realizada en la

Todos los martes y jueves, los colaboradores del ibis budget SP Morumbi participan en animadas clases de zumba.







Colaboradores capacitados



ibis Bogotá.

En el Mercure SP Vila Olímpia, las colaboradora de Gobernanza recibieror orientaciones





Gobernanza del ibis Belém Aeroporto participó en un



Revele su talento



El Adagio SP Itaim Bibi recibió a los finalistas del programa "Revele su talento" (Gilberto, Gustavo, Nicolás y Rafael), juntamente con Dacio Calixto y Cristiane Lousada, de Académie AccorHotels.

ibis

Desafío cumplido

El equipo del ibis RJ Centro tuvo el desafío de realizar en la unidad, por primera vez, un cóctel de casamiento para más de 100 personas, en el restaurante de la unidad. Con la dedicación de todos los colaboradores, iel evento fue un éxito!









Pausa para el clic













⊟ Grand Mercure RJ Riocentro recibió al humorista gráfico Maurício de Souza, creador de "Turma da Mônica".



El equipo del ibis SJC Colinas tuvo el honor de recibir al jugador del Real Madrid, Carlos Henrique Casemiro.



El Mercure Camboriú recibió a la *life coach* y ex-BBB Maura Cardi.



El Club de Sinergia Pocando ES realizó el 1º Encuentro con Ceremonialistas de Vitória. 18 profesionales visitaron los cinco hoteles de AccorHotels en la ciudad (ibis Vitória Praia de Camburi, ibis Vitória Praia do Canto, ibis budget Vitória, ibis Vitória Aeroporto y Mercure Vitória) y conocieron los productos y servicios de la red.







Durante la Parada del Orgullo LGBT de Recife, el **Mercure Recife Navegantes**



Nuestros talentos



En el **ibis Jundiaí Shopping**, la camarera Cida do Carmo fue el destaque del mes. Como reconocimiento, ella ganó un vale de compras de R\$ 100,00.

pullman

SIPAT

En la Semana Interna de Prevención al Accidente de Trabajo (SIPAT) del Pullman SP Guarulhos Airport, las conferencias abordaron temas como Prevención de Accidentes Eléctricos, Acumulación Compulsiva, Neuróticos Anónimos y Enfermedades Sexualmente Transmisibles. En la finalización de las actividades, fue hecho un divertido partido de "gueimada" (balón prisionero) entre los Connectors.



Mercure

Enfoque en el cliente



Los martes, el Mercure Brasília **Líder** realiza happy hour free para los huéspedes y clientes Le Club AccorHotels.



Nuevo uniforme.....



El equipo del Mercure BH Vila da Serra posó para la foto con el nuevo uniforme de la marca Mercure.

NOVOTEL

Para integrar

Desafío Masterchef

a los colaboradores y estimular la creatividad. el Novotel SP **Center Norte** realizó el desafío Masterchef, en el que los participantes



tuvieron que crear un mini coffee break para 20 personas. Los cinco equipos tuvieron 30 minutos para preparar las meriendas.